


1. Директор Самойлик Е.В. предложила на должность Председателя УС кандидатуру 

Мищенко В.Ч., заместителя председателя Баева А.А. и на должность секретаря УС 

Плеханову В.С. 

Проголосовали — - 18 человек, «против» - 0 чел., «воздержались>> - 0 чел. Решение: 

принято единогласно. 

2. Распределение членов УС по комиссиям: 

Финансово-экономическая комиссия (председатель Плеханова В.С., заместитель 

Мосияш А.Н., секретарь Пырков А.); 

Организационно-правовая комиссия (председатель Шумакова К.С., заместитель 

Иванушкина Н.П., секретарь Гордеев Б.); 

Комиссия по питанию и безопасности — (председатель Баев А.А., заместитель 

Домнина А.Р., секретарь Бондарь Е.); 

Комиссия по вопросам здравоохранения и работы с детьми с ОВЗ ( председатель 

Мусаев Э.Р., заместитель Ионенко О.А., секретарь Семоненко С.); 

Комиссия по образованию, досугу и допобразованию — (председатель Шумакова К.Л., 

заместитель Алексеева Н.В., секретарь Палавандзия Н.). 

- выдвинуть кандидатов от УС на должности председателя УС  

Члены УС выдвинули следующие кандидатуры: на должность председателя В.М. 

Мищенко 

Проголосовали: <<за» - 18 чел., «против» - 0 чел., «воздержались» - 0 чел. 

Решение: состав комиссий утвержден единогласно 

З. УС был разработан план-работы на 2019-2020 уч.год. (прилагается). 

Проголосовали: «за» - 18 чел., «против» - 0 чел., «воздержались» - 0 чел, Решение: 

утвердить план-работы УС на 2019-2020 уч.год. 

4. Выступала заместитель директора школы Савченко Т.С. Она представила презентацию 

об основных итогах 2018-2019 уч.г. . 

- на конец учебного года контингент школы составил 2074 обучающихся и 

воспитанников; 

- о содержании образовательного процесса; 

- о результатах экзаменационной сессии 2018-2019 уч.г. (ГИА и ЕГЭ) — 14 

медалистов, 4 обучающихся 11-х классов сдали ЕГЭ на 100 баллов; 

- олимпиады школьников — в 2018г. 87 обучающихся стали призерами окружных 

туров олимпиад по различным предметам; 

- воспитательная работа (традиционные мероприятия, проводимые в школе в течении 

учебного года в рамках патриотического воспитания обучающихся). Заместитель 

директора Мосияш А.Н. рассказала о проведении ремонтных работ в 2018-2019 уч.г. 

Проголосовали:  - 18 чел., «против» - 0 чел., «воздержались» - 0 чел. 

Решение: принять к сведению информацию об основных итогах 2018-2019 уч.г. 

5. Директор Самойлик Е.В. о внесении изменений в Устав ГБОУ Школа N2 1272 

предложено: п. Пункт 1.1. Раздела 1. <<ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ» дополнить 

одиннадцатым абзацем следующего содержания: 

«Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение города Москвы 

«Школа N2 1272» переименовано в Государственное бюджетное 

общеобразовательное учреждение города Москвы «Даниловская Школа>> на 

основании распоряжения Департамента образования и науки города Москвы от  
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